



宮下伸悟 議員

「無料塾」恒常化へ向けた今後の予算付けは

ボランティア講師に

実費の支援を行う

質問 … 「無料塾」を受講した生徒たちの反応はどうだったか。また、今後にどう生かしていくか。

教育長 … 生徒たちからの反応は、とても好評。活気ある授業で出席率も非常に高く、生徒たちも最後まで頑張った。すでに「今後も受講したい」という声が多く上がり、10月以降も何としても継続していきたい。

質問 … 恒常化へ向けた予算付けをどの程度考えていくか。

町長 … ボランティア講師が自腹を切つて、あれほどの情熱を傾け続けてもらっているのは困難なことと考えている。実費の支援は行つつもりだ。成果が上がるよう、応援していきたい。

■町重要施策の透明性向上について

質問 … 町の重要施策を住民に分かりやすく伝えるための基本的な考え方は、埼玉県三芳町のように、年度ごとの町長方針に基づく「課長マーフェスト」を導入して政策の一貫性を明確化し、住民に広く公開してはどうか。

町長 … 住民懇は出席者が少なく、全町民に理解いただけていとは思っていないので、広報でも報告している。町長方針に基づく実行計画の状況は、役場内では月一回の課長会議で共有しているが、町民に分かりにくいでいる指摘はそのとおり。HPで公開しているが、分かりにくいので、まとめて1項目とするよう改善する。三芳町の事例は参考にしたい。

■要援護者支援システムについて

質問 … 個人宅を訪問する機会の多い民間業者や団体と協定を結び、見守りに協力してもらう取り組みを富士見町でも取り入れるべき。

町長 … 年内には業者を決め、来年から部分的にスタートしたい。

住民福祉課長 … できるだけ協力いただき、各事業者との有機的な繋がりについて、方向で調整する。

□ その他の質問

* 町の自然エネルギー発電について

五味平一 議員

落合小学校の後利用は

地域のコミьюニティーアクティビティを中心利用したい

質問 … 落合小学校の後利用の答申が出たが、町長の考えは。

町長 … 地域の「ミニコ」活動を中心利用したい。具体的には活用推進委員会に委ねたい。

質問 … 具体的活用策について、町は指導するのか。

町長 … 基本的には答申に基づくが、活用推進委員会において速やかに計画案を策定していただくようお願いしたい。グラウンド、プールについても、利用計画の中で検討していただきたい。

質問 … 岩本記念館の維持管理については。

町長 … 資料等は後世に残していく

なければいけない。建物は古いが、財源がないので建て直しは難しい。

質問 … 具体的な活用段階に入れば、維持管理費等は町が負担するのか。

町長 … まずは利益者負担としたいが、環境整備・維持管理等、貢えない部分については出来る限り地域のボランティアにお願いしたい。それでも貢えない部分は、必要最低限町が負担する方向で検討する。

質問 … 指定管理者委託、NPO法人への貸付等の考えは。また、利用条例をつくる考えは。

町長 … 充実した内容の活用策を提案していただきたい。それらを参考に活用法を検討し、早く利用できるようにしたい。

質問 … 富士見町公園の設置及び管理に関する条例には、「地域住民の余暇利用と健康の増進を図るため、公園を設置する。」とある。グラウンド、プールを含めた緑地を公園化する考えは。

町長 … 活用案が出てきた時に、財源を見極め決めていきたい。

□ その他の質問

* 教員の不祥事とじじめ問題について

* 有害鳥獣対策について

